



天覧山 9月増刊号

飯能市立飯能西中学校
学校だより
令和5年度 第6-2号
令和5年9月29日発行

<校訓> 誠・和・進 <学校教育目標> 自立 共生

<目指す学校像> 心のよりどころとなる世界に誇れる学校

みんなと一緒に生活していればいろいろなことがあります。けれども、これら一つ一つに真摯に向き合うことを通して、私たち一人一人がお互いに大切にされていることを実感し、家に帰った時には、元気よく「ただいま」と言えたらよくありませんか。生徒にとっても、先生にとっても、そんな学校でありたいと思います。

校長 中村 公一

お彼岸を過ぎて朝夕は涼しくなってきたものの、日中はまだ暑さが抜けない日が続いています。最近ではあまり報道されなくなりましたが、かかりつけの内科医に聞いたところ、コロナやインフルエンザに罹る患者は未だに多いそうです。季節の変わり目は体調を崩しやすいので手洗いや換気には特に気を付けたいものです。さて、このような中、先日開催いたしました本校の体育祭には多くの保護者の皆様にお越しいただきました。体育祭の前日は雨天であったため、体育祭の準備はすべて当日の朝に行わなければならなかったのですが、呼びかけに応じて早朝から PTA 役員をはじめ、たくさんの保護者の皆様にお集まりいただき、テントの設営や水取りなどにご協力をいただきましたことを心より感謝申し上げます。学校の様子を紹介します（9月）

第50回体育祭

9月9日（土）に実施しました。前日が雨天だったため、当日の朝から準備を始めましたが、生徒や保護者の皆様のご協力が無事行うことができました。今回の体育祭は、西中では初めて行う種目や応援パフォーマンスなどが加わり、生徒たちも生き生きと活動していました。



ムカデ競争の練習。残暑が厳しいため、少ない練習時間で本番に臨むことになりました。



練習にさきがけて、赤、青、黄。それぞれの色団で結団式が行われました。



保護者の協力により短時間で終わることができたテント設営



暑さよりも小雨模様が気になった開会式



スタート前の緊張。注目を集める団対抗のリレー競技



全保護者の注目を集めた各団による応援パフォーマンス



勝敗の行方がアンカーまでもつれ込んだ3年生の全員リレー



今年の優勝は赤団。解団式で思いを語るリーダーたち

新人兼県民総合スポーツ体育大会

(入間西部予選会)

9月20日(水)、21日(木)に開催されました。天候に恵まれ予定通りの開催となりました。今回からサッカーについては飯能一中、加治中との合同チームでの参加となりました。また陸上競技は駿河台大学の競技場をお借りすることができました。



大会前日の壮行会では各部長が決意を表明



3年生から1・2年生に贈られた熱いエール



試合前の指示を受ける女子バスケットチーム



飯能一中、加治中と合同で参加したサッカー部



本格的な競技場で大会が行われた陸上競技



満面の笑みで優勝の報告をしてくれた剣道部

自転車点検

学校では毎学期の初めに自転車の整備状況を点検するとともに、交通安全に関する指導や啓発を行っています。警察の方からは、自転車を駐輪場にとめておく際にも施錠をするようご指導いただいていますので忘れないようにしましょう。



全国大会、関東大会に出場しました

この夏、陸上競技やホッケーで全国大会や関東大会に出場しました。

石森涼太さん(全国大会出場)

平田詩さん(関東大会準優勝)

山本琴乃さん(関東大会準優勝)

石森さんには埼玉選手団のチームTシャツを着てもらいました。

平田さんと山本さんには賞状を見せてもらいました。



文化庁文化芸術事業(9月26日)

ミッドナイトストリームと題したラジオ番組を収録するといったスタイルでのライブでした。Instagramでも公開されるそうです。



9月3日(日)に本校で地域の防災訓練が行われました。

